

GDR La localidad acogió el último foro del grupo enmarcado en la Nueva Estrategia Rural de Andalucía

La participación, principal línea de actuación del NERA

El proyecto NERA tiene como principal objetivo mejorar la calidad de vida de la población

Promoviendo el desarrollo de las zonas rurales

INFORMACIÓN CONIL

Jaime Castro Romero, presidente del Grupo de Desarrollo Rural del litoral de La Janda, y Antonio Roldán, alcalde del Ayuntamiento fueron los maestros de ceremonia del último Foro Municipal enmarcado en la Nueva Estrategia Rural de Andalucía, más conocida como proyecto NERA, que se ha desarrollado en la comarca, concretamente en el litoral de la Janda a lo largo de este año.

La Casa de la Cultura acogió el martes por la tarde a un nutrido y representativo grupo de ciudadanos conileños entre los que se encontraban los presidentes de las cooperativas agrarias, de la Asociación de Empresarios de Conil, ediles de la Corporación local, representantes de Ecologistas en Acción, de las asociaciones de Mujeres y de jóvenes, de la Asociación para la defensa de la salud y medio ambiente, etc.

Igualmente, días atrás este mismo foro se celebró en las localidades vecinas de Barbate y Vejer de la Frontera.

La presentación de los objetivos y líneas de actuación del Plan Estratégico 2007/2013, así como un recorrido por todo el proceso de participación ciudadana, fue-



Jaime Castro junto con Antonio Roldán, en martes en la Casa de la Cultura.

PROCESO DE PARTICIPACIÓN
59 entrevistas, 8 mesas sectoriales y 3 comarcales

ron los hitos más importantes de la presentación. Así pues, el presidente del GDR, acompañado en esta ocasión por el primer edil conileño, fueron las personas encargadas de presentar y conducir el acto.

Roldán agradeció al GDR todo el trabajo desarrollado durante estos últimos años, y felicitó al mismo, y a toda la población de Co-

LITORAL DE LA JANDA
En los tres municipios del litoral se han desarrollado los foros

nil de la Frontera, por su alta implicación en el proceso participativo llevado a cabo.

También destacó la oportunidad que supone para un municipio como Conil la posibilidad de acceder a los fondos de desarrollo rural, ya que su impacto ha sido muy positivo hasta la fecha, y espera que lo siga siendo.

Por su parte, Castro destacó el

JAIME CASTRO
El presidente animó a seguir la línea participativa

trabajo desarrollado a lo largo de estos meses por el GDR y por todos los ciudadanos de la comarca, resaltando la importancia de la participación ciudadana en el proyecto NERA, y animó a seguir en esta línea participativa, enfatizando la "apuesta decidida" de la Consejería de Agricultura y Pesca de la Junta de Andalucía por la mejora y el desarrollo del medio

rural, Jaime Castro, destacó el "alto consenso" conseguido entre los actores locales del territorio en la elaboración de las propuestas que hoy se presentan.

Seguidamente todos los asistentes tuvieron la oportunidad de visualizar un video articulado en tres grandes bloques: el territorio, el proceso y la participación en el NERA a nivel provincial, y el proceso participativo en el litoral de la Janda junto con las principales propuestas de intervención para el periodo 2007/2013.

PROCESO PARTICIPATIVO

Tras el visionado del video, el presidente del GDR, realizó una intervención en la que destacó, entre otras cuestiones, ¿qué es el GDR? y ¿cuales son sus objetivos?, igualmente realizó un recorrido por todo el proceso de participación llevado a cabo en la comarca, destacando entre otros datos, las 59 entrevistas realizadas, las 8 mesas sectoriales y las tres mesas comarcales celebradas, en las cuales participaron 152 actores clave del territorio.

Finalmente explicó de forma detenida los objetivos propuestos, tanto generales como temáticos, y las líneas de actuación recogidas en el Plan.

El acto concluyó emplazando a todos los asistentes a seguir participando, para ello se dispusieron alrededor de todo el salón 9 paneles que recogían las áreas temáticas definidas en el Plan y las líneas de actuación propuestas, de forma que los asistentes al acto pudieran anotar en las mismas sus propuestas y comentarios. Todo esto se realizó en un ambiente más distendido, y degustando un aperitivo y refrigerio ofrecido por el Grupo de Desarrollo Rural del litoral jandeño.